
Bericht Vizepräsident Nord 

Gebiet Nord im Rheinischen Schützenbund 

In diesem Jahr haben wir zurzeit 2 Gebietsvorstandssitzungen abgehalten. Beide Sitzungen fanden am 

Schießstand in Essen Bergeborbeck statt. 

Die Themen umfassten die Ligawettkämpfe und die Vorbereitungen zur Gebietsmeisterschaft, sowie 

der aktuelle Stand der Gebietskasse und den aktuellen Informationen aus dem Präsidium durch den 

Gebietsvorsitzenden. 

Die Ligawettkämpfe 2022 fanden durch die Aufstiegs- und Relegationswettkämpfe im Jahr 2023 ihren 

Abschluss. Die Ligawettkämpfe 2023 laufen fast planmäßig nach Aussage von unserem 

Gebietsligaleiter Hans Werner Buschmann. Kleine Unregelmäßigkeiten müssen noch behoben 

werden, aber er ist guter Dinge auch diese zu beheben. 

Die Vorbereitungen zur Gebietsmeisterschaft laufen. Sie finden am 30.09.2023 in Voerde-Holthausen 

statt und wurden durch die 100m Auflage Disziplin erweitert. Der letzte Feinschlief wird jetzt durch 

den Gebietssportleiter Jens Vehlhaber durchgeführt. Er ist mit den Teilnehmer Meldezahlen sehr 

zufrieden, auch wenn der Termin sich mit dem Termin für das Hogrefe Pokalschießen überschneidet. 

Im Oktober werden wir die Gebietsgesamtvorstandsitzung in Düsseldorf-Bilk und die 

Gebietsdelegiertenversammlung am 31.10.2023 in Neuss-Derikum durchführen. Auf der 

Tagesordnung der Gebietsdelegiertenversammlung stehen die Berichte der einzelnen 

Vorstandsmitglieder, Ehrungen und Neuwahlen. 

Viele von Euch wissen es, dass ich seit dem 01.01.2023 beim Deutschen Schützenbund die 

hauptamtliche Stelle als Bundestrainer Gewehr für den Olympia- u. Perspektivkader bekleide. Auf 

Grund dieser Tätigkeit besteht der Deutsche Schützenbund darauf, dass ich meine ehrenamtlichen 

Tätigkeiten beim Rheinischen Schützenbund niederlege. Aus diesem Grund stelle ich mein Ehrenamt 

als Gebietsvorsitzender an diesem Abend zur Verfügung.  

Zu meinem Nachfolger werde ich der Versammlung meinen jetzigen Stellvertreter Herrn Eckhard 

Wilms vorschlagen. Er hat mich in diesem Jahr schon sehr oft und sehr gut vertreten, wenn ich mal 

wieder irgendwo in der Welt unterwegs gewesen bin. Er hat bewiesen, dass er dieses Amt 

vollumfänglich auskleidet. 

Bei der Gebietsdelegiertenversammlung möchte ich Euch bitten, ihn als Kandidat für den 

Gebietsvorsitz zu wählen und als Wahlvorschlag für den Vizepräsidenten des Gebietes Nord in der 

RSB-Mitgliederversammlung am 26.11.2023 zu benennen. Mit der Wahl zum Vizepräsidenten würde 

er dann meine Nachfolge antreten. 

Zum Abschluss möchte ich mich bei allen Gebietsvorstandsmitgliedern für die gute harmonische 

Zusammenarbeit bedanken. Ich möchte mich des Weiteren bei allen Bezirken und Kreisen für die 

freundliche Aufnahme bei ihren Versammlungen bedanken und bei allen einzelnen Mitgliedern im 

Gebiet Nord, die mir so viel Vertrauen entgegengebracht haben. 

Dem Gebiet Nord und dem Rheinischen Schützenbund wünsche ich weiter ein gutes Gedeihen und 

bedanke mich für eine wertvolle Zeit. 

Vielen Dank 

Achim Veelmann 

 


